
 

R5.4.18 進路指導部 

 進路講話（３学年）が行われました 

 

 4 月 14日（金）4限、３学年を対

象に進路講話が行われました。 

「希望進路実現に向けて」のテーマ

のもと、（株）ベネッセコーポレーシ

ョンの福澤広隆先生が講演され、受

験に向けて取り組むべきことをわ

かりやすく話してくださいました。 

 

 

【生徒の感想】 

志望大学の受験概要をもう一度調べ直

し、過去の模試の科目判定と照合して、

科目ごとの学習時間の取り方を見直し

たいです。 （福祉コースHさん） 

私は家で勉強できないタイプなので、学

校に残って勉強したり、タイマーやスト

ップウォッチを利用したりして学習時

間を確保します。 （理系 Sさん） 

登下校時や休み時間など、削ることので

きない時間も活用して学習しているの

で、これからも継続していきたいと思い

ます。 （理系 Sさん） 

参考書や赤本に取り組むことだけでは

なく、日頃の授業や学校の課題にしっか

り取り組むことも受験勉強になること

が分かりました。 （文系 Sさん） 

これからはさらに学習時間を増やそう

と思いました。勉強体力を身につけるこ

とや受験勉強の時間を確保するために

は長時間の学習が必要だと分かったか

らです。 （理系 Yさん） 

一つ一つの授業や課題を大切にし、分か

らない問題もやり方も理解しながら解

いていきたいです。無駄な時間を過ごさ

ないよう計画を持って受験勉強に取り

組みたいです。 （理系Hさん） 

 


